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<b>ABSTRAK</b><br>

L rsquo;ABSTRAIT Nom : Irca AdelonikaProgramme : Sastra PrancisTitre : Le Th me du Triangle
Amoreux dans On ne badine pas avec | rsquo;amour par Alfred de Musset On ne badine pas avec |
rsquo;amour 1834 est une pi ce de lath tre par Alfred de Musset, un crivain Fran ais de la Romantisme au
XIX mesi cle. Lam moire essaie de d voiler leth me qui est utilis dans |e texte par analyser sa structure
naratif, les caract res et sestraits, en plus de satoile de fond. Lam thodologie appliqu e est | rsquo;approche
structurelle qui est aussi support e par quel ques concepts de bases du drame romantique. L rsquo;analyse de
lastructure du texte, lestraits, et les toiles de fonds, comme une repr sentation du drame romantique, r v le
la caract ristique de ce genre, laguelle d crit le th me du triangle amoreux entre |es personnages principaux
qui finit avec unetrag die. Les mots-cl s: le drame romantique, |e triangle amoreux, une trag die

<hr>

<b>ABSTRACT</b><br>

Name Irca AdelonikaProgramme Sastra PrancisTitle The Theme of A Love Triangle in On ne badine pas
avec | rsquo amour by Alfred de Musset On ne badine pas avec | rsquo amour 1834 is a piece of theatre by
Alfred de Musset, a French writer of Romanticism in the X1X th century. The thesisistrying to unveil the
theme that is used in the text by analyzing it rsquo s narrative structure, characters and their characteristics,
aswell asthe backdrop of the text. The methodologie applied is structural approaches that is also supported
by several basic concepts of romantic drama. Analysis of the text rsquo s structure, characteristics, and
backdrop, shows that as one of romantic drama, this story reveals the characteristic of that genre, which
describes the theme of alove triangle between the main characters that ends with tragedy. Key words
romantic drama, love triangle, tragedy
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